

埼玉西部消防組合のあゆみ

平成25年

- 4月 1日 埼玉西部消防組合発足
埼玉西部消防局高度救助隊発隊
埼玉西部消防組合初代消防長 藤宮直樹就任
通信指令センターに高機能消防指令システム（Ⅲ型）を導入し運用を開始
- 10月16日 火災予防ポスター作成（モデル：埼玉西武ライオンズ 野上 投手）
- 12月19日 山口分署の消防ポンプ自動車（CD-1）を圧縮泡消火装置付消防ポンプ自動車（CD-1）に更新
- 11月24日 飯能日高署の積載車（トラック2t）を更新
飯能日高署の救助工作車（Ⅱ型）を更新

平成26年

- 2月 4日 稲荷分署の水槽付消防ポンプ自動車（水Ⅰ）を更新
- 2月15日 山口分署の水槽付消防ポンプ自動車（水Ⅰ）を更新
- 2月18日 藤沢分署の水槽付消防ポンプ自動車（水Ⅰ）を圧縮泡消火装置付・水槽付消防ポンプ自動車（水Ⅰ）に更新
- 2月23日 所沢中央消防署山口分署（救急山口1）、狭山消防署（救急狭山2）及び飯能日高消防署（救急飯能2）に配備されている高規格救急車を更新。
- 4月 1日 組織機構を課制から部制に改編し、消防局を2部9課、消防署を5署14分署体制とした。